

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadträtin Dorothea Wiepcke
Stadtrat Manuel Pretzl
Stadtrat Alexander Reissl

ANTRAG

13.12.2019

Walter-Sedlmayr-Platz reloaded

Der Stadtrat möge beschließen:

Die Verwaltung wird beauftragt, ein Konzept vorzulegen, wie man der Walter-Sedlmayr-Platz in Feldmoching hinsichtlich der Aspekte höhere Aufenthaltsqualität, attraktiver und belebter Standort für Gewerbe und Klimafreundlichkeit umgestalten kann.

Dies könnte zum Beispiel durch folgende Maßnahmen geschehen:

- Fassadenbegrünung der an den Platz angrenzenden Wohngebäude
- Einbau einer bodengleichen Brunnenanlage (vgl. Stadtplatz am Ackermannbogen)
- Begrünung und Bepflanzung des Platzes
- mehr Mülleimer (mit Deckel)
- ausreichend große Kurzparkzonen (1h) von 9-18 Uhr an der Nordwestseite des Platzes in der Josef-Frankl-Straße

Sollten die im ersten Absatz formulierten Aspekte durch Einzelmaßnahmen nicht erreicht werden können, weil das Urheberrecht dem entgegensteht, so ist eine komplette Neugestaltung des Platzes vorzunehmen.

Begründung:

Feldmoching wird in den nächsten Jahren wachsen. Deswegen ist es wichtig, dass es im Stadtviertel multifunktionale Plätze gibt, die eine hohe Aufenthaltsqualität aufweisen und die Menschen zum Treffen und Verweilen einladen. Der Walter-Sedlmayr-Platz in Feldmoching könnte so ein für die Bewohner wichtiger Platz werden, liegt er doch zentral am U- und S-Bahnhof. Viele tausend Menschen passieren ihn täglich – momentan jedoch ohne weiter dort zu verweilen. Entsprechend verödet ist der Platz, der inzwischen als auch „Steinwüste“ bezeichnet wird. Die Menschen vor Ort wünschen sich seit mehr als einem Jahrzehnt eine höhere Aufenthaltsqualität und mehr bzw. überhaupt Grün auf dem Platz.

Initiative:

Dorothea Wiepcke
Stadträtin

Manuel Pretzl, Stadtrat
Fraktionsvorsitzender
2. Bürgermeister

Alexander Reissl
Stadtrat